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Ata nº 01/2022. Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 1 

vinte e dois, às treze horas e trinta minutos, os membros do Conselho Municipal 2 

de Educação reuniram-se sob convocação de reunião ordinária. A presidente 3 

Jussara de Fátima Ivanski Ruppel iniciou a reunião cumprimentando os 4 

presentes. Foi realizada a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada por 5 

todos os conselheiros. Em seguida a presidente relatou sobre os documentos 6 

enviados e recebidos. Entre os enviados, o oficio nº 20/2021, direcionado à 7 

Secretaria Municipal de Educação, pedindo providências sobre a questão das 8 

diretoras que foram mantidas nos cargos, mesmo sem passar por pleito eleitoral. 9 

Entre os recebidos, o oficio nº192/2021, da Secretaria Municipal de Educação, 10 

que justifica a atitude questionada no oficio nº20/2021. O Conselho também 11 

recebeu um oficio solicitando a participação com voz e voto, do Lyons Clube de 12 

Irati. Sobre isto, verificou-se que o estatuto que rege o Conselho não permite 13 

esta participação. Sugeriu-se uma resposta com o convite para participarem das 14 

reuniões para conhecer este órgão, mas apenas como ouvinte da reunião. A 15 

representante deste Conselho no CACS FUNDEB repassou que no dia quinze 16 

de dezembro de dois mil e vinte e um participou da reunião, e foi informado que 17 

setenta e dois por cento da verba destinada ao pagamento de funcionários está 18 

comprometida. Em seguida, a presidente informa que no ano de dois mil e vinte 19 

e dois foram enviados: Oficio nº01/2022, para o Departamento de Recursos 20 

Humanos da Prefeitura Municipal de Irati, solicitando listagens com os servidores 21 

que recebem através do FUNDEB; e Ofício nº 02/2022, direcionado à Câmara 22 

Municipal de Vereadores, referente ao novo piso salarial do Magistério. A 23 

conselheira Rosângela, aproveitou a oportunidade para informar a todos que o 24 

sindicato protocolou o pedido de reajuste e a implantação do piso. Falou também 25 

que está acontecendo o enquadramento dos funcionários, serviços gerais, por 26 

conta de capacitação, mas que há muitos problemas na legislação e que precisa 27 

entendimento dos funcionários, e melhoria na redação da lei. A professora 28 

Adriane comentou que no grupo de estudos falta apenas a apreciação da tabela. 29 

Finalizando a reunião, ficou decidido que se encaminhará ofício para o Lyons 30 

esclarecendo a negativa a solicitação dos mesmos, e um ofício para a prefeitura 31 

municipal de Irati solicitando a agilização do concurso público. Sem mais 32 

assuntos a tratar, a presidente Jussara encerrou a reunião, e eu, Deise Zene, 33 

redigi a presente ata, e assino com a presidente. Os demais assinaram a lista de 34 

presença. 35 
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